

Dvar Maljut

para niños

B"H. La Era del Mashíaj.

En ocasión del 2 de Nisan, aniversario del Rebe Rashab.

2 de Nisan 5784

¿Por qué proclamamos “Ieji HaMelej” – “Que viva el rey”?

Según el Dvar Maljut del 2 de Nisan 5748

Introducción

Esta charla fue dicha en el año 5748 (1988) y no está en nuestro orden de estudio de los años 5751-5752 (1991-1992) que acostumbramos a estudiar de forma fija. Sin embargo, esta charla es muy importante, en ella se explica un gran pilar de nuestra conexión con el Rebe Shlita ER" M.

Esta charla fue dicha el día 2 de Nisan, el día de ascunción al liderazgo del Rebe anterior. Y trata sobre el vínculo entre el Rebe y el pueblo de Israel.

¡Una gran virtud!

Como es sabido, el día del cumpleaños es una fecha importante en la vida. Es un día con costumbres especiales, en el cual, se toman buenas decisiones sobre aumentar en la Torá y en las Mitzvot en el transcurso de todo el año. Del mismo modo, cada día especial, como el día de casamiento y similares, son días de incremento y progreso espiritual en todas las áreas.

El día especial del líder judío, tal como el día del nacimiento, es el día de ascunción al liderazgo. Es un día de aumento en sus cuestiones personales y también en su liderazgo sobre el pueblo de Israel. También el 2 de Nisan es un día de aumento en el vínculo especial entre el Rebe y el pueblo de Israel.

Ya en el principio de la charla, el Rebe aclara que este día tiene “una gran virtud” en la cuestión del liderazgo. Algo especial, algo muy grande, que le sucede a su liderazgo.

Desde el día 2 de Nisan y en adelante, nuestra relación con el Rebe comenzó a ser mucho mayor de lo que era hasta entonces.

Vamos a ver que pasó aquí en verdad.

Nosotros damos al rey

Dice el Rebe Shlita:

En nuestro vínculo con el rey hay dos extremos:

Por un lado, siempre fuimos educados a considerar al rey, como alguien muy superior a lo que nosotros pensamos. Él no es una persona común como nosotros, incluso no como el justo y el sabio más grande que conocemos. Hablamos de alguien completamente superior a nosotros. Como dicen los sabios z"l: **“Del seno de tu pueblo te impondrás un rey – su temor debe estar sobre ti”**.

Pero por otro lado, el rey es lo más cercano a nosotros. Es como el corazón que nos otorga la vida. Y como Rashi escribe: **“El rey es el corazón de la comunidad de Israel”**.

Más aún, el rey está tan cerca nuestro, que también nosotros podemos ser sus dadores. Pues **“No hay rey sin pueblo”**. Solo cuando hay un pueblo que lo ama y quiere que reine sobre ellos, él puede reinar. Resulta, ¡que la existencia del rey depende del pueblo!

Que viva el rey

Por lo tanto, en la coronación del rey Salomón, se presentó todo el pueblo y proclamó “Ieji HaMelej” – “Que viva el rey”. En esta proclama, ellos aceptaron sobre sí,

el reino de Salomón y le otorgaron el poder de reinado.

En esta proclama hay otro poder maravilloso. La pronunciación "Ieji HaMelej" lleva en su interior, una bendición especial para la vida del rey y su éxito. ¡Esta proclama le otorga, simplemente vida!

Cuando hablamos sobre el Rey Mashíaj, esta proclama es más que importante. Pues cuando nosotros proclamamos "Ieji HaMelej", demandamos que llegó el momento de la revelación del Rey Mashíaj que redimirá a Israel.

En esencia, también cuando gritamos "Hasta cuándo" (Hasta cuándo permaneceremos en el exilio), esta es la verdadera intención. Nosotros le pedimos a Hashem que ya corone al Rey Mashíaj.

Cada uno puede

El Rebe enfatiza:

Cuando hablamos sobre el Rey Mashíaj, el vínculo con cada judío es mucho más interior y profundo. En cada judío existe un nivel del alma denominado "Iejidá" que es la chispa del Mashíaj. Esta chispa existe en cada judío en cualquier situación que se encuentre, sin importar como nosotros lo percibimos o cómo es su conducta revelada, siempre está conectado con el Rey Mashíaj.

De aquí, se entiende, que también el Rey

Mashíaj por su lado, está vinculado en una relación profunda con cada judío y depende de ella. Cada judío que proclama "Ieji HaMelej" le otorga muchísimo a él.

Por lo tanto, cada judío, también el judío más simple, incluso un niño pequeño que no entiende el significado de las palabras, cuando proclama "Ieji HaMelej", él se conecta con el Rey Mashíaj y le otorga a él, reinado y vida. Y lo más importante, el poder para redimir al pueblo de Israel.

Así dice el Rebe Shlita:

En el Rey Mashíaj, la conexión con todos y cada uno de los judíos, está muy enfatizada. Por lo tanto, está en el poder y en la capacidad de cada judío, activar la cuestión de proclamar "Ieji HaMelej".

Tajles – El objetivo

La acción es lo primordial, hay que culminar y completar "nuestras acciones y tareas espirituales", que incluyen el pedido y la demanda de "Ad Matai", "Hasta cuándo permaneceremos en el exilio" y "Ieji HaMelej", "Que viva el rey", el Rey Mashíaj, con la mayor velocidad que está relacionada con la alegría y la vitalidad

Ieji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj Leolam Vaed!

לעילוי נשמת
מרת נעמי אסתר בת ר' חיים ע"ה בלומענפעלד
נפטרה בבוקר יום ב', וא"ו מ"ח ה'תשפ"ג
ת. נ. צ. ב. ה.
*
נדפס ע"י בנה
הרה"ת ר' משה זוגתו מרת בת' שיחיו
בלומענפעלד

Published and Copyrighted by:
Centro Leoded - Jabad Argentina
Jean Jaures 314
1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina
(54911) 3213-4774
<http://www.centroleoded.org>
Translated and Adapted by
Rabbi Moshe Blumenfeld
<http://www.vienemashiaj.com>
e-mail moshe@vienemashiaj.com

Moshiach Awareness Center,
a Project of:
Enlightenment For The Blind, Inc.
602 North Orange Drive.
Los Angeles, CA 90036
Tel.: (323) 934-7095 * Fax: (323) 934-7092
<http://www.torah4blind.org>
e-mail: yys@torah4blind.org
Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director
Printed in the U.S.A.

For this and other books on Moshiach & Geulah, go to: <http://www.torah4blind.org>